

JUSTICIA SOCIAL EN EL SISTEMA DE SALUD COLOMBIANO

Concepciones, retos y posibilidades de reforma

Jesús Alercio Ortega Bolaños



« Salud Pública y Nutrición Humana »

Después de su puesta en marcha, el Sistema General de Seguridad Social en Salud presenta indicadores de atención sanitaria (reducción de mortalidad infantil, esperanza de vida, cobertura poblacional) con tendencia positiva. No obstante, esto sucede solo para los grupos poblacionales que logran acceder a este servicio, lo que oculta la precaria situación de salud de la mayoría poblacional en Colombia. Este libro es fruto de una reflexión sobre la situación actual de la salud y su objetivo es analizar el concepto de justicia que orienta el modelo de salud y sus componentes de financiación, aseguramiento, atención y prestación. Asimismo, busca identificar los avances en atención sanitaria en Colombia durante el periodo 1993-2016. Se espera que esta obra brinde herramientas a los actores del sector de la salud y a los miembros de la comunidad académica de áreas afines para enfrentar las barreras del sistema de salud vigente en el país.

FACULTAD DE MEDICINA

Sede Bogotá

